

La Dépêche (publié le 4 juin 2011), article non signé

PUBLIÉ LE 04/06/2011 09:36 | LADEPECHE.FR

Arnaud-Bernard a remis les couverts repas de quartier



Arnaud-Bernard a remis les couverts

Soupetard annulé, Reynerie reporté. La grande fête des « Vingt ans des repas de quartier » prévue place du Capitole est tombée à son tour à l'eau, hier soir. Mauvais temps oblige. Mais les incorruptibles d'Arnaud-Bernard ont fait glisser les tables et les couverts jusqu'à la rue Gramat, jusqu'au cœur même de ce quartier qui a donné l'impulsion à ce vaste mouvement populaire, désormais national, que sont les repas de rue, entre voisins, entre amis au mois de juin. Et c'est dans la bonne humeur que les convives d'Arnaud-Bernard se sont réunis pour partager les agapes à ciel ouvert. « Nous sommes désolés pour les gens qui se sont déplacés pour rien, mais très contents pour les agriculteurs ! » a confié David Brunel, du Carrefour culturel. Petit clin d'œil au passage aux habitants de La Faourette, de l'autre côté de la ville, qui se sont retrouvés dans la Maison de quartier de Bagatelle pour partager ce repas entre gens d'âges et de cultures différentes... là encore les plats ont circulé, et c'est l'amitié qui a régné sur cette soirée.

Lien : <http://www.ladepeche.fr/article/2011/06/03/1097852-claude-sicre-se-met-a-table.html>